
 
COMUNE DI CESENA 
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ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2019 

 
 Il giorno 22 gennaio 2019 , alle ore 20.30 , presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

A D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO A ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Audizione cittadini; 
2. Approvazione verbale seduta precedente; 
3. Iniziative culturali e di partecipazione; 
4. Modifica al sistema di circolazione e sosta nel comparto residenziale di Budrio; 
5. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Audizione cittadini 
Fra i cittadini presenti in sala intervengono: 
 
1. L.D. chiede che venga letto il verbale della riunione passata e che solo 

successivamente possa essere approvato dal Consiglio e dai cittadini in sala. 

• Il Presidente e i consiglieri Babbini e Foschi fanno presente che il verbale viene 
approvato solo dal CdQ e non congiuntamente ai cittadini. Verrà letto e valutato 
nel prossimo punto all’ordine del giorno. 

 
2. L.D. espone le sue preoccupazioni sull’esigenza di un aumento di alberi e piante nella 

zona Ex Ediltubi per contrastare il forte smog. La residente ricorda ai presenti 
dell’esistenza di una legge relativa alla piantumazione in nuove aree di costruzione e 
che a Case Missiroli, negli ultimi diciott’anni, sono stati abbattuti venti alberi: metà nel 
Comune di Longiano e metà nel Comune di Cesena. 

• Il Presidente di quartiere rasserena la cittadina comunicandole che sia il Sindaco 
di Cesena sia quello di Longiano hanno assicurato che l’area verde verrà 
maggiorata. Inoltre, trattandosi di struttura in altro comune, come quartiere non 
abbiamo titolo per sindacare sugli interventi previsti. 

 
3. M.M., residente a Case Missiroli, chiede informazioni sull’asfaltatura della pista 

ciclabile in via Ruffio. In particolare chiede di sapere perché nel progetto vincente di 
Carta Bianca si parla di “primo lotto” e se oltre all’asfaltatura è prevista la posa di 
cordoli. Chiede, inoltre, la realizzazione di una pista ciclabile sul tratto di Via Emilia 
Levante, tra Case Missiroli e Case Castagnoli a partire dalla rotonda. 

• Il Presidente di Quartiere risponde che pur essendo il progetto fra quelli vincitori di 
Carta Bianca 2018 – Bilancio 2019 non è al momento possibile dare una risposta 
definitiva in quanto il progetto per l’intervento deve ancora essere materialmente 
fatto. Come Consiglio di quartiere chiederanno informazioni al riguardo. 
Relativamente alla richiesta di pista ciclabile lungo la via Emilia Levante viene 
comunicato che il Consiglio ha già evidenziato l’importanza di mettere in sicurezza 
quel tratto di strada e che continuerà a segnalarlo. 

(Segue lettera). 
 
4. R.C., residente di Case Missiroli, chiede il resoconto sulla situazione “Ex Ediltubi” e 

sulle verifiche ambientali richieste nello scorso incontro. 

• Il Presidente di Quartiere legge la richiesta presentate dal CdQ relativa alla richiesta 
di un incontro pubblico con i Sindaci del Comuni di Longiano, Cesena e 
Gambettola e che al riguardo non ha avuto risposta da nessuno dei tre. Legge 
inoltre la richiesta di chiarimenti inviata ad AUSL Romagna ed ARPA Cesena sulle 
condizioni ambientali di quel sito per la quale si rimane in attesa di risposta. Si 
sollecita riscontro da parte degli Amministratori dei tre Enti. 

(Segue lettera). 
 



5. Un altro residente di Case Missiroli segnala la situazione drammatica di Via Ruffio a 
causa delle condizioni dell’asfalto, della presenza di un tratto stradale particolarmente 
stretto e del grande traffico, specialmente di mezzi pesanti, che quotidianamente 
percorre la strada. Il cittadino suggerisce di espropriare un tratto di terreno in disuso 
per allargare la strada oltre ad intervenire sul traffico di mezzi pesanti che, diretti a 
Gambettola, sono costretti obbligatoriamente a passare dalla via Ruffio. 

• Il Presidente di Quartiere informa che richiesta di intervento sul traffico è già stata 
fatta e, perdurando i disagi, propone un sollecito. 

(Segue lettera). 
 

SECONDO PUNTO – Approvazione verbale seduta precede nte 
Il vicepresidente Babbini legge il verbale relativo alla riunione del 27 novembre 2018. Il 
Consiglio lo approva all’unanimità. 
 
TERZO PUNTO – Iniziative culturali e di partecipazi one 
Il presidente informa che ancora non si conosce l’ammontare delle risorse 2019 per le 
iniziative di partecipazione nel quartiere, l’informazione sarà disponibile dopo il Collegio 
dei Presidenti di quartiere previsto per il 28 gennaio p.v.. Al momento la disponibilità è di 
158,06 euro che si riferisce ad un residuo non assegnato di € 57,06 cui si aggiungono 
minori spese relative alle iniziative “Leggo per te leggi per me” (€ 100,00) e “Cesena 
Comics & Stories” (€ 1,00). 
Le risorse disponibili (€ 158,00) si destinano quindi all’acquisto di scaffalature ad uso della 
biblioteca di quartiere. 
Inoltre, stante l’approssimarsi dell’evento “S. Valentino in Jazz” che il Consiglio vorrebbe 
ripetere, si ritiene opportuno prevedere sin d’ora un budget di 200 euro per l’iniziativa con 
la specifica che l’indicazione si riterrà confermata solo dopo la ripartizione delle risorse per 
il corrente anno da parte del Collegio dei presidenti di quartiere nel già previsto incontro. 
Qualora la Scuola Jazz Cesena partecipi con propri rappresentanti ed in forma gratuita 
alla manifestazione, la partecipazione sarà riconosciuta come collaborazione alle attività 
promosse dal quartiere per l’applicazione della tariffa ridotta per l’utilizzo dei locali di 
quartiere di via Pitagora (loc. Case Castagnoli) come da vigente autorizzazione. 
Altre decisioni vengono rinviate al prossimo consiglio, comprese le due iniziative 
presentate dal vicepresidente Babbini: 
- realizzazione di un appuntamento/mostra di fotografo socialmente impegnato con 

presentazione di un resoconto sulla situazione di crisi del Venezuole; 
- acquisto di cartine storiche relative al territorio del Rubicone da esporre in via 

permanente nelle sale di quartiere 
Vengono inoltre presentate le difficoltà nel promuovere iniziative/manifestazioni per la 
burocrazia e gli elevati costi SIAE. Trattandosi di norme/costi definiti da altri Enti in 
maniera indipendente, il Consiglio ne prende semplicemente atto. 
 
QUARTO PUNTO – Modifica al sistema di circolazione e sosta nel comparto 

residenziale di Budrio 
In seguito alla richiesta di un incontro pubblico relativo alla zona di Budrio e la mancata 
disponibilità da parte del funzionario responsabile (arch. G. Baronio) il Consiglio di 
Quartiere, ritenendo importante l’incontro, rinnova l’invito al competente servizio affinché 
un tecnico preposto incontri la cittadinanza e presenti le modifiche ipotizzate. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali 
Il Presidente informa i consiglieri dell’invito pervenuto per giovedì 24 gennaio da parte 
delle liste civiche “Cesena SiAmo noi” e “Italia in Comune”. Si decide di non accettare 



l’invito in quanto inopportuno come organo collegiale e si conviene che ogni consigliere, se 
interessato, possa partecipare a titolo personale. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 21.50. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


